

Schützenverein St. Paulus Rodt

Dorfpokalschießen

2015



Ich habe eine kleine Zusammenfassung der Resultate gemacht.

Traditionsschießen.

Das Traditionsschießen fand am 11. Oktober in der Schützenhalle statt. Alle Vereine der „Alt-Gemeinde Crombach“ waren eingeladen worden. Leider waren nur wenige Vereine die an unserem Schießen teilgenommen haben.

Die Resultate:

a) Vereinsmannschaften.

1. Platz mit 122 Ringen: der Jungesellenverein St.Cornelius Rodt
2. Platz mit 113 Ringen: der Musikverein Echo vom Buchenberg Rodt
3. Platz mit 111 Ringen: der Kegelklub „alle Neune“ Rodt

b) Probeschüsse.

Beste Schützin, nach einem Kabeln mit Dahm Resi, wurde Henkes Mathilde mit 32 Ringe.
Bester Schütze war Henkes Marco mit 35 Ringe.

c) Zivilkönigschießen.

Insgesamt nahmen 14. Schützen an diesem Vogelschießen teil. Über mehrere Stunden wurde auf dem Vogel geschossen und wir mussten sogar eine Beleuchtung aufbauen so daß man den Vogel noch sah.

Mit dem 242. Schuss holte dann Brigitte Schoeters den Vogel von der Stange.
Brigitte wurde zum 2. Mal Zivilkönigin.

d) Ehrenscheibe.

Alle ehemaligen Zivilkönige(innen) durften auf einer Ehrenscheibe auf 100 Meter schießen. Dietmar Peters hat diese Scheibe hinter einem Papier montiert so dass dieses Schießen ein reines Glücksschießen war.

Der beste Schütze wurde Hansen Erich und er durfte diese Scheibe mit nach Hause holen.

e) Einzelschütze(in).

Jeder konnte mitschießen.

- Der beste Schütze war Henkes Marco mit 59/60 Ringe.
Er gewann eine Reise in den Schwarzwald
Der 2. Platz ging an Hoffmann Richard mit 58/60 Ringe.
Er gewann einen Sachpreis.
Der 3. Platz ging an Wiesemes Ralf mit 56/60 Ringe.
Er gewann einen Sachpreis.

Kalbusch Alfred

Schriftführer